

## Ein gutes neues Jahr wünschen Präsidium und Jugendausschuss

- Allgemeines

Wir wünschen allen unseren Mitgliedern - Aktiven und Passiven, Jugendlichen und Erwachsenen, Sportlern, Trainern und Funktionären, ... - und natürlich auch allen anderen am Berliner Tanzsport Interessierten einen guten Start in das neue Tanzsportjahr. Wie schrieb mir Jemand in seinen Weihnachtsgrüßen? Ich wünsche für das neue Jahr vor Allem Gesundheit - (fast) alles Andere kann man kaufen.

Das Jahr 2011 ist zu Ende und es war wieder ein gutes Jahr, wie Sie auch in den kleinen Jahresrückblicken lesen konnten, die wir in den letzten Tagen veröffentlicht haben. Das neue Jahr bringt neue (und auch ein paar alte) Herausforderungen mit sich - lassen Sie uns gemeinsam mit Freude an einem erfolgreichen Tanzsportjahr 2012 arbeiten.

Wir - das Präsidium und der Jugendausschuss des LTV Berlin - wünschen Ihnen Allen alles Gute!  
Thomas Wehling

01.01.2012 12:19 von Thomas Wehling